CARNET

Chevalier de l'Ordre National du Mérite

Gérard Becht, décoré par le ministre François Loos

● ● En souvenir de leur fraternité d'armes et de combats communs... François Loos, ministre délégué au commerce extérieur est venu en ami remettre l'insigne de chevalier de l'Ordre National du Mérite à Gérard Becht. La cérémonie s'est tenue dans les salons de la Commanderie de Rixheim.

«Vous incarnez l'Alsacien engagé, l'homme de la potasse, l'homme de droit, l'européen convaincu. Nous avons besoin d'Alsaciens comme vous qui portent un discours spécifique à la croisée de deux cultures. Nous sommes le résultat de cette histoire qui nous rend l'Europe particulièrement proche», a dit François Loos en traçant ce portrait de Gérard Becht qui a passé l'essentiel de sa carrière à la SCPA. Société Commerciale des Potasses et de l'Azote, mais a occupé des fonctions à la Chambre de Commerce et d'Industrie Sud Alsace, plus spécifiquement aux questions européennes, à la chambre commerciale du Tribunal de Grande Instance, à l'Union des Industries Chimiques ... «Vous vous êtes toujours engagé pour l'intérêt général, en faveur d'une oeuvre collective», a poursuivi François Loos.

Lutte contre l'illettrisme

Gérard Becht oeuvre aussi dans des associations luttant contre l'illettrisme :«Dans votre volonté de rayonner tout ce que vous avez pu ap-



Gérard Becht (à gauche), vient d'être décoré par François Loos dans les salons de la Commanderie à Rixheim. (Photo DNA - Philip Anstett)

prendre et comprendre», a encore décrypté le ministre en associant aux mérites de Gérard Becht ceux de son épouse, Michèle qui a été un deuxième relais vers la vie publique et de son fils Olivier qui a fait le même choix.

Effectivement Gérard Becht a rendu lui-même hommage dans son discours à toutes les personnes qui lui ont permis de faire ce parcours, depuis ses parents, sa mère qui lui a inculqué le sens du devoir et de la responsabilité, à son épouse et à ses beaux-parents, à ses frères et soeurs, à Henri-François Koechlin (représenté par sa veuve) qui

a été son premier directeur à la SCPA et dont il a voulu respecter le testament moral, faisant de la SCPA une entreprise citoyenne, à ses amis européens et à l'ensemble de ses collègues de la SCPA :«A travers ma personne, c'est toute la SCPA, ses salariés et sa direction qui est honorée.»

Emerillonné

Le nouveau président de la SCPA, Eric Gissler a fait part de toute la sympathie qui anime l'ensemble des personnes qui ont collaboré avec Gérard Becht à la SCPA. Il a offert au récipiendaire, non pas un cadeau, mais un mot exhumé à l'intention de Gérard Becht et qui a bien peu servi : celui d'émerillonné, un terme de vieux français désignant un oiseau d'élite, vif, alerte, agile. Compliment délicat et original.

Gérard Becht a ensuite annoncé qu'il allait poursuivre sa carrière, tout en conservant à titre bénévole le secrétariat du conseil d'administration de la SCPA. Revenant à l'Europe, son domaine de prédilection, il va démarrer une carrière en libéral. Admis au barreau de Strasbourg, il entre dans le cabinet Bollecker et se consacrera à aider les PME dans les turbulences de la mondialisation. F. 7.